
 

 

 

 

 

 

     

 

 

 

 

 

 

 

  

八幡社保協ニュース 

八幡市社会保障推進協議会 

９８１－８３３１（森下） 

ＮО．１    2023年 8月 2８日

日 

 

 8 月 26 日、八幡市社会保障推進協議会の結成総

会が開かれ、約６０人が集まりました。総会は、議

長選出のもと議案や予算案の提案がおこなわれ、拍

手で承認されました。新婦人、年金者組合、子ども

と教育・文化を守る会、民商、生健会、京建労、八幡

ユニオン、ノーマライゼーションプロジェクトやわ

たの各団体から発言、決意表明がありました。 

 第二部は、全国保険医団体連合会（保団連）の住

江憲勇会長による記念講演でした。講演は「安心・

安全・平和か、大軍拡・大増税による軍事大国化か

の歴史的岐路」というテーマでおこなわれました。 

戦後７８年のうち前半は、全国で老人医療費の無

料化など社会保障が前へすすむ時期だったのが、後

半は「社公合意」以降、社会保障削減の政治がおこ

なわれ、世界でも日本の教育費などは最低レベルと

いうお話がされました。大企業は自らの法人税や社

会保険料などの負担を軽くするために、国民への負

担増を押し付けていること、マイナンバーカードと

健康保険証の一体化は、個人情報を企業の負担軽減

のために利用するものだと批判されました。 

最後に、各団体、社保協などが力を合わせて、社会

保障を充実させようと結ばれました。当日、カンパが

９６００円集まりました。ご参加いただいたみなさ

ん、ご協力ありがとうございました。 

 

２０２３年度役員のみなさん 

共同代表  府金隆清、藤本枝乃子、森下秀一 

会計    佐武茂樹 

会計監査  安藤伸代 

事務局   森下由美、亀田優子 

どうぞ、よろしくお願いします。 

 

★ ９月８日（金） 午後 5時 ライフ前 

横断幕を掲げて宣伝しましょう！ 

参加してくださいね！ 

八幡市社会保障推進協議会が結成されました！ 

結成総会と記念講演に 60人が参加 

当面の行動として、健康保険証の存続を求める署名、宣伝行動が提起されまし

た。各団体で署名を集めてください。 

街頭宣伝にも取り組みますので、参加よろしくお願いします。 

健康保険証廃止の撤回、存続を！ 

八幡市長、市議会へ要請行動 

8月３１日、八幡社保協として市長に「国にた

いして健康保険証の存続を求めるよう要請する要

望書」を提出します。市議会にも「健康保険証の

存続を求める意見書を国に提出することを求める

請願」を提出します。請願は9月市議会で審議さ

れることになります。 


